



Rencontre avec la presse

Jeudi 25 janvier 2018

Présentation des actions organisées par le Rotary Club de Landerneau en 2018

Les Toques Rotariennes

Cette soirée aura lieu le **2 février 2018 à 20 h** au Family à Landerneau.

Il s'agit d'un dîner préparé et servi par les membres du club. Les bénéfices de cette soirée seront affectés à l'action « En finir avec la polio », opération internationale initiée en 1985 par le Rotary et qui a pour but l'éradication de la poliomyélite dans le monde. Depuis, plus de 2,5 milliards d'enfants ont été vaccinés contre la polio dans 122 pays. Le nombre de cas a été réduit de 99,9%, un dernier effort est donc indispensable pour éradiquer complètement cette maladie invalidante.

Le prix d'entrée à cette soirée caritative est de 30 euros. Il comprend un apéritif, le dîner avec une animation musicale. Au cours de ce dîner aura lieu une tombola dont le 1er lot est un séjour à Jersey pour 2 personnes.

Pour participer à ce dîner il est nécessaire de réserver en téléphonant au 06.20.92.05.50

Jetons Cancer

Le **samedi 10 février, de 9h à 18h** les Rotariens de Landerneau seront présents dans les centres commerciaux Leclerc de Landerneau et du Folgoët et Intermarché de Landerneau.

En échange de 1 euro les Rotariens remettront un jeton de caddie. Cette action est destinée à financer la recherche contre le cancer.

Espoir en tête.

Chaque année, le même jour, dans plus de 450 salles de cinéma, à l'appel des Rotariens de France, environ cent mille spectateurs assistent ensemble à une avant-première d'un grand film au profit de la recherche fondamentale sur le cerveau.

Le Club de Landerneau organise au cinéma Le Rohan **vendredi 9 mars à 20h00** la projection en avant-première du film de Walt Disney, *Un raccourci dans le temps*. (Synopsis : une jeune fille et son petit frère partent à la recherche de leur père disparu, scientifique travaillant pour le gouvernement sur le projet d'une invention permettant de se déplacer dans la 5e dimension, à travers le temps et l'espace, vers des planètes inconnues.)

Sur chaque entrée à 15 €, après la déduction du prix de la place de cinéma, le Rotary collecte plus de 8 € au profit de la recherche sur le cerveau et le système nerveux.

L'autisme bougeons nous !

Fort du succès rencontré en mai 2017, le Rotary Club de Landerneau organise le **dimanche 10 juin 2018** une manifestation identique, destinée également à soutenir les actions de Lud'Autisme. Cette journée, qui s'appellera encore "*L'autisme, bougeons nous...*", se déroulera sur l'espace "Le Jardin de la Palud" à Landerneau, de 10 heures à 18 heures. Cette journée d'animation est ouverte à la population de Landerneau et des alentours.

Comme en 2017, cette manifestation comprend quatre volets.

- Le premier volet consiste en une animation sportive. Le parcours délimité sur l'espace du Jardin de la Palud fait environ 600 mètres. Il s'agit de courir, ou de marcher selon les aptitudes ou les envies de chacun, seul, en famille ou en groupe sur ce circuit et de réaliser le maximum de tours. Un sponsor verse une somme pour chaque tour parcouru. Cette animation sera ouverte de 10h à 18h. En 2017 les participants ont parcouru 1500 km !
- Le deuxième volet est une animation destinée aux enfants. Quatre structures gonflables (château, trampoline..., placées sous la surveillance de rotariens) seront disposées sur la pelouse. Bien entendu l'accès à cet espace de jeux est gratuit.
- La troisième animation, celle qui a eu le plus d'impact au près du public, est la fameuse course de canards en plastique. Afin de rendre cette animation encore plus intéressante le nombre de canards mis à l'eau cette année sera doublé, ce sont **6000 canards** qui feront la course. Le numéro du canard gagnant remportera le gros lot : un vélo électrique de marque Giant. Cette année les canards seront mis en vente dans les commerces de Landerneau qui participeront à l'opération, et par les Rotariens dans les galeries commerciales.
- Dernier volet, des stands seront disposés près du podium, constituant une sorte de "village de l'autisme". Lors de la manifestation de mai 2017, de nombreuses personnes ont visité ces stands et ont obtenu des réponses à leurs interrogations ou des conseils par rapport à leur propre situation .